

12. Dezember 2016
1 von 1

Mitteilungen

Herr Dr. von Rügen, CDU-Fraktion, hat sein Amt als stellvertretender Stadtverordnetenvorsteher zum 28. November niedergelegt. Entsprechend dem Wahlvorschlag der CDU ist am 29. November als nächste gewählte Bewerberin

Frau Jutta Schwalm

als stellvertretende Stadtverordnetenvorsteherin nachgerückt. Außerdem begrüßt Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich den neuen Fraktionsvorsitzenden der CDU-Fraktion Herrn Dr. von Rügen und der AfD-Fraktion Herrn Werl.

Petra Friedrich
Stadtverordnetenvorsteherin

Nicole Eglin
Schriftführerin